<u>Le Département, la Mairie de Tarbes et la Maison Départementale des Personnes Handicapées au service du Téléthon.</u>

Créé dans le but d'impulser une recherche inexistante et de sortir de l'oubli certaines maladies, le Téléthon a permis des avancées médicales et scientifiques reconnues par la communauté internationale, pour les maladies rares comme pour les maladies plus fréquentes et invalidantes. Pour y parvenir, des actions collectives et concrètes concernant le handicap sont mises en place.

La Loi du 11 février 2005 pour « l'égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté des personnes handicapées » reconnaît le handicap dans toute sa diversité et a permis de créer un lieu unique d'accueil : la Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH). Elle exerce une mission d'accueil, d'information, d'accompagnement et de conseil des personnes handicapées et de leur famille ainsi que de sensibilisation de tous les citoyens aux handicaps ».

Mettre en place des actions concrètes telles que le Téléthon, permet de mieux accueillir le handicap dans notre société.

C'est pourquoi, la Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH), le Conseil Général et la Mairie de Tarbes ont décidé de se retrouver autour de cette cause qui nous concerne tous.

Cette concentration de moyens donne lieu à plusieurs activités ludiques et pédagogiques au centre ville de Tarbes, les 3 et 4 décembre 2010.

Activité I – Pour les gourmands : Vente de crêpes le vendredi 3 décembre, de 14H00 à 18H00 et le samedi 4 décembre, de 10H00 à 18H00 sur la place de Verdun. (3 Euros les 3 et 5 Euros les 6)

Activité II – Pour les joueurs : Tombola interactive, gagner à chaque tirage, le vendredi de 14H00 à 18H00 et le samedi de 10H00 à 18H00 sur la place de la Mairie. (2 euros le ticket)

Activité III – Pour les petits pêcheurs : Pêche aux canards le vendredi de 14H00 à 18H00 et le samedi de 10H00 à 18H00 sur la place de la Mairie. (2 euros les 5 pêches aux canards)

Activité IV – Pour tous : Le théâtre de l'APF : « Le pyre et né » samedi, 4 Décembre à 20H30 à la MDA (5 euros la place)

Activité V – Pour les curieux : Actions menées par les pompiers à la place Saint Jean et rue Brauhauban, samedi, 4 Décembre à partir de 14H30 (Gratuit)

Activité VI — Pour les petits Tarbais : Manège à la place Saint Jean : le vendredi 3 décembre, de 14H00 à 18H00 et le samedi 4 décembre, de 10H00 à 18H00 sur la place de Verdun. (2 euros le ticket)

De plus, nous tenons à remercier les chevilles ouvrières de la Commission Tarbaise des Personnes Handicapées (CTPH), le coordinateur départemental du Téléthon, l'ensemble les participants à l'organisation ainsi que tous les commerçants de la ville ayant contribué à la collecte des lots.

Nous espérons que ces actions remporteront un vif succès et que la collecte de dons et de recettes cette année seront encore plus importantes.